



令和2年10月30日(金) 神埼市立仁比山小学校 第28号 (文責) 校長 田﨑 幸子

|学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ **い**っしょうけんめい無言で掃除をする **や**さしさいっぱいなかよくする子 まじめにこつこつ勉強する子 ⊘ こころと体をきたえ 進んで勉強する子

学級~SNSのことを知っていますか?~







10月29日(木)授業参観(ふれあい道徳)にたくさんの保護者の皆様にご 参観いただきありがとうございました。また,引き続いて行われた家庭教育学級 にも保護者の方々に講演を聞いていただき、感謝申し上げます。

家庭教育学級では、SSW (スクール ソーシャルワーカー) 寺本 葉子先生に 「SNS のことを知っていますか」という演題で、SNS の使い方、ゲーム依存症等に ついてご講演していただきました。講演では、まずゲームや SNS 使用の場合、使 用年令のルールが示されていることを話されました。その他、ゲームなどをして

いる間の脳の様子やゲーム依存の チェックリストを紹介していただ くなど、わかりやすく話していただ きました。

講演の最後には、ゲームや SNS を

するときに大事なこととして、右のようにまとめていただきまし た。この講演を機会に、再度、ゲームや SNS を使うときのきまりを 家族で話し合い、決めたことは家族で協力して徹底させていただけ ればと思います。よろしくお願いします。



- ・自分の使用について、振り返る
- ・使い方について話し合う
- ・お金がかかっていることを確認
- ・使用は午後9時まで
- ・充電はリビング・居間で
- ・自分の部屋に持って行かない

*寺本先生は神埼市担当としてご尽力頂いています。子どもたちにも保護者の方々にも「SNS やゲーム依存や トラブルだけでなく、何か困ったことや相談、悩みがあったらいつでも連絡してください。」と言っていただい ています。何かありましたら、学校へご連絡ください。

10月30日(金)、仁比山郵便局長様より、 6 年生に年賀はがきを贈呈していただきまし

た。この年賀はがきは、11月26日に仁比山駐在所佐々木様より指導していただ く「防犯教室」で使うものです。インターネットが一般的になり、年賀状や手紙離 れが進む世の中です。子どもたちはこれを機に、心を込めて年賀状を書き投函する



という日本の習慣や文化に触れ、大切な人とこれからもつながっていく大切さも学んで欲しいと思います。

お知らせ、神埼市教育週間

11月1日(日)は、「神埼市教育の日」、また11月1日~11 月7日は「神埼市教育週間」です。例年行われている「神埼市教

育の日」式典や神埼市・神埼地区合同教育講演会などは新型コロナウィルス感染防止のために中止となりました。 今年度は神埼市役所で各小中学校の児童作品や旧校旗などが展示されます。また、仁比山小学校ホームページに は「神埼市教育週間」のコーナーを設け、最近の学校の教育活動を掲載しています。どうぞご覧ください。